

TCF-Mannschaften in neue Saison gestartet!

Aktive Hobby-Senioren

Den Auftakt Anfang Mai machten unsere Hobby-Senioren mit einem außerhalb des Verbands organisierten Freundschaftsturnier. Etwa 30 Spielerinnen und Spieler aus fünf Vereinen tummelten sich auf unserer Tennisanlage. In vereinsübergreifenden Paarungen wurde in mehreren Runden sportlich ehrgeizig, aber ohne Druck - weil ohne Mannschaftswertung - gespielt. Beim gemütlichen Beisammensein konnten alte Bekanntschaften vertieft und neue gewonnen. Auch Termine für weitere Begegnungen wurden vereinbart.

Die erste dieser Begegnungen gegen Ingersheim fand bereits statt. Im Spielmodus Herren-, Damen- und vier Mixed-Doppel wurden die Spiele in zwei Runden ausgetragen. Die Paarungen waren offenbar ähnlich stark, so dass vier Spiele erst im dritten Satz bzw. im Match-Tiebreak entschieden werden konnten. Am Ende waren unsere Hobby-Senioren die glücklicheren und konnten sich über ein 5:1 Ergebnis freuen. In der anschließenden geselligen Runde versprachen die Ingersheimer Spieler natürlich „Revanche“ für die nächste Begegnung.

Hobby-Mannschaften

Mitte Mai sind unsere Hobby-Mannschaften in den diesjährigen Turnierbetrieb eingestiegen. Bei durchweg gutem Wetter durften unsere Spieler daher unter besten Bedingungen mit viel Freude am Tennis ihr Spiel entfalten.

Trotz hohem Einsatz und motiviertem Auftreten konnten unsere Hobby-Mixed-Spieler allerdings gegen jeweils stark spielende Gegner in den ersten zwei Begegnungen nur geschlagen den Platz verlassen.

Ungefährdeter Heim-Sieg Hobby Herren 4:2 gegen TC Schwieberdingen

(Beitrag: Norbert Schulze)

Unsere 4 Mitspieler trafen zum ersten Heimspiel am Sonntag um 10:00 Uhr auf 5 Schwieberdinger Gastspieler. Herrliches Wetter und damit gute Bedingungen für alle Spielpaarungen auf unseren bestens präparierten Sandplätzen.

Auch nach kurzer Diskussion der Rangfolge (the best of four), wer spielt gegen wen, zogen wir in die ausstehenden 4 Einzel. Leider mussten wir auf einigen guten Spieler wegen Pfingsturlaub und dem parallel stattfindenden Auswärtsspiel Hobby Mixed notgedrungen verzichten.

Platz1/Rang1 spielte **Jürgen Biedermann** gegen den besten Schwieberdinger und zog souverän, konzentriert und deutlich mit 6:0 6:0 davon.

Platz2/Rang2 fand auch **Dirk Traichel** mit seinen harten Grundlinienschlägen ein richtiges Konzept zu einem zweiten Siegpunkt. Er gewann zwar nur knapp den zweiten Satz, aber insgesamt doch deutlich mit 6:2 7:5 das Match.

Platz3/Rang3 konnte aber dann unser Neuzugang **Mathias Vietz** die erste Niederlage nicht verhindern. Er ging trotz guter Laifarbeit mit 0:6 1:6 ziemlich schnell unter. Aber es wurden weitere Erfahrungen in der Verbandsrunde gemacht!

Platz4/Rang4 versuchte nun **Norbert Schulze** einen Neuanfänger in Schach zu halten. Dies gelang im ersten Satz 6:2 sehr gut, aber auch die Nerven hielten dann im knapp gewonnenen Tiebreak Satz (7:5) zu dem zweiten Satzgewinn (7:6).

Nach 3:1 Punkten ging es dann in den evtl. entscheidenden Doppel.

Doppel Rang1 zeigten **Jürgen/Dirk** doch ein sehr druckvolles und konzentriertes Doppelspiel und besiegelten die deutliche Niederlage der Schwieberdinger mit 6:0 und 6:0.

Doppel Rang2 mit **Norbert/Mathias** konnten dann ungezwungen das Match zu Ende bestreiten. Aufgrund dieser Sache und erster Doppelspielpaarung verloren wir trotz heftiger Gegenwehr dieses Spiel mit 3:6 und 5:7.

Endergebnis : Sätze 8:4, Spiele 59:40, Punkte 4:2

Mit Pizza/Salat/Kuchen/Brezeln ging dann nach knapp 6 Stunden der erste Heimspieltag mit den Gästen erfolgreich zu Ende.

Nächstes Heimspieltag Herren Hobby

Sonntag 22.07. 14:00 Uhr

gegen Illingen.



Von rechts:

Norbert Schulze, Mathias Vietz, Jürgen Biedermann, Dirk Traichel und 4 Schwieberdinger

Jugend-Mannschaften

Diese Woche haben unsere Jugend-Mannschaften ihre ersten Spiele. Bereits am Mittwoch fand auswärts die Kids-Cup-U12-Begegnung gegen den TC-Freiberg 2 statt. Und am Freitag, ebenfalls auswärts, spielen unsere Gemischten Knaben/Mädchen gegen den Maulbronner TC.

Herren Mannschaft

Noch etwas gedulden muss sich unsere aktive Herren-Mannschaft, die dieses Jahr in der Kreisstaffel 2 des WTB-Bezirks A antritt. Aber sicherlich werden sie die Zeit nutzen, um noch fleißig zu trainieren!